



あ さ ぎ り

明道小学校 学校便りNo.7 9月5日発

文責 教頭

【明道小学校HP <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1301/>】是非御覧ください！

やる気いっぱい！の2学期始業式！

長い夏休みが終わり、8月28日（月）から2学期が始まりました。大きな怪我や病気等もなく、子どもたちの笑顔いっぱいのスタートとなりました。6年生の益山蓮央さんが明道館学制三章朗唱を行い、校長先生の話、校歌斉唱と続きました。式の後、4名の転入生は、しっかり自己紹介することができました。全校児童、立派な態度で始業式に臨め、ますますの成長が楽しみになる始業式でした。



がんばったPTA奉仕作業！

8月27日（日）の7:00～8:00にかけて、保護者と子供たち、先生方を合わせて、100名ほどが集まり、PTA奉仕作業が行われました。トラックを中心に草抜きをしていただきました。最初は草ばかりが目立っていましたが、1時間後にはすっかりきれいになり、走るコースが見えてきました。運動会の徒走の練習など、早速がんばれそうです。日曜日の早朝よりありがとうございました。



自分の命は自分で守る「避難訓練」

8月30日（水）の朝の時間に、火災に関する動画視聴を行いました。そして、M学の時間を活用して、実際に、緊急放送、消防署通報後、避難の訓練をしました。火災報知機の音が鳴り響く中、整然と無言で避難する姿は立派でした。「自分の命は自分で守る。」という意識がしっかり身についているように感じました。ご家庭でも、いざという時の避難の仕方等についてお話をしておくといいですね。



9月の参観日！

9月1日（金）は、2学期最初の参観日でした。夏休みの作品が教室や廊下等に掲示され、夏休み中の子供たちの頑張りが垣間見られたのではないのでしょうか？今回は、低中高学年に分かれて、授業参観と学級懇談を行いました。どの学級も、参観授業や学級懇談にそれぞれ工夫を凝らしていました。6年生は、同じ条件で紙を積んで班ごとに高さを競い、その後、気持ちや行動を振り返りました。4年生は、「いろいろな意味をもつ言葉」について学習し、保護者の数人の方がヒントを出していただきました。あやめ学級では、親子でそうめん流しをして楽しんでいました。お忙し中の御参観、ありがとうございました

